

MAGAZINE

Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Laksanakan Giat Door To Door System di Desa Sidamulya

Sukabumi - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Sep 27, 2024 - 16:55



Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Laksanakan Giat Door To Door System di Desa Sidamulya

Bhabinkamtibmas Desa Sidamulya, Aipda Asep Sunandar, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayah Pustu Kp. Margamulya, Desa Sidamulya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan

untuk meningkatkan komunikasi dan menjaga keamanan di masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas disambut hangat oleh warga setempat, termasuk Ibu Lilik, salah satu warga Kp. Margamulya. Selama kegiatan, Aipda Asep menyampaikan beberapa imbauan penting, antara lain:

1. **Program Kapolres Sukabumi:** Warga diimbau untuk tidak menggunakan knalpot brong atau knalpot bising pada kendaraan bermotor demi menjaga ketertiban.
2. **Keamanan dan Ketertiban Lingkungan:** Warga diajak untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar dan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan kendala terkait keamanan.
3. **Kenakalan Remaja:** Warga diminta memberikan edukasi kepada para remaja agar menghindari perilaku negatif seperti tawuran, narkoba, miras, seks bebas, dan penggunaan knalpot bising.
4. **Pencegahan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk waspada terhadap aktivitas yang mencurigakan dan segera melaporkan jika menemukan tanda-tanda terjadinya TPPO di wilayah mereka.
5. **Kesehatan Masyarakat:** Warga diimbau untuk tetap menggunakan masker dalam aktivitas sehari-hari guna mencegah penyebaran penyakit Infeksi Saluran Pernapasan Akut (ISPA) di tengah kondisi udara yang kurang sehat.

Kegiatan DDS ini berjalan lancar, aman, dan kondusif. Melalui DDS, diharapkan terjalin komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dengan masyarakat, sehingga keamanan dan ketertiban di Desa Sidamulya dapat terus terjaga.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyampaikan apresiasi atas peran aktif Bhabinkamtibmas dalam menjaga kamtibmas di wilayahnya. "Kegiatan DDS ini merupakan upaya kami untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan langsung keluhan mereka, dan memberikan solusi yang tepat," ujarnya.